

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari hasil uraian diatas dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Komunitas hijaber melakukan gerakan dakwah dengan cara membentuk silaturahmi dalam komunitas hijaber dengan diadakannya beberapa kegiatan seperti pengajian, hijab class, aksi sosial dan melakukan dakwahnya dalam bentuk tulisan yang dimuat dimajalah yang mampu menjadi daya tarik bagi Masyarakat khususnya perempuan muslimah diindonesia untuk bergabung membentuk sebuah tujuan yang dapat mengarahkan perempuan muslimah dalam mentaati perintah Allah SWT.
2. Peran komunitas hijaber ini sangat berpengaruh dalam mensiarkan nilai islam diantaranya: menjadi wadah kreasi muslimah, menjadi wadah untuk mensyiarkan agama Allah, menjadi wadah silaturahmi, sebagai penguat kreasi penggunaan fashion dan tren, dan memantapkan wanita muslimah untuk lebih taat atas perintah Allah.
3. Sebagian masyarakat merespon negatif terhadap gerakan dakwah komunitas hijaber ini karena jilbab yang dikenakan hanya sebatas menutupi kepala saja sedangkan penggunaan jilbab yang diajarkan dalam islam yakni menggunakan jilbab sampai menutupi dada dan tidak menyerupai bentuk tubuh, namun fakta ini berbeda jauh dari apa yang didapat didaerah tangerang, respon positif banyak dikemukakan oleh informan

dari objek penelitian kami. Dari mereka kami mengetahui bahwa memulai berjilbab untuk orang yang awam itu tidaklah mudah, apa lagi dengan keadaan sosial di zaman modern seperti sekarang, maka kehadiran hijaber ini menjadi daya tarik bagi para muslimah yang ingin hijrah memperbaiki diri walau belum sempurna menjadi lebih baik

B. Saran

Pada gerakan dakwah komunitas hijaber ini sebenarnya sudah bagus karena dapat menjadi daya tarik bagi wanita untuk melakukan hijrah menuju lebih baik lagi dalam mentaati kewajiban perintah Allah untuk menutupi tubuh. Hanya sedikit saran dari penulis bahwa seharusnya gerakan dakwah komunitas hijaber ini tidak hanya dilakukan pada masyarakat di kota saja seharusnya juga pada sebagian masyarakat luas pada umumnya, agar gerakan dakwah yang dilakukan oleh komunitas hijaber ini dapat lebih berkembang dan tersebar luas kepada setiap masyarakat khususnya pada wanita-wanita muslimah di Indonesia.